



1ere communion 2018

Voici la synthèse des mots des parents qui a été lue lors de la 1ere communion des enfants le dimanche 20 mai 2018, jour de Pentecôte, en l'église ND de la Route

Chers enfants,

Ce dimanche est un jour important pour vous. Vous attendiez avec impatience de communier pour la première fois et de recevoir Jésus au fond de votre cœur.

Cette étape dans votre vie de chrétien vous rapproche un peu plus de Dieu, vous donne la force pour avancer et grandir dans la foi et illumine votre cœur. C'est tout cela, COMMUNIER.

Dans les moments de doute, dans les moments difficiles de votre vie, nous aimerions que vous vous souveniez de ce jour ensoleillé et que vous trouviez la force et les ressources de faire les bons choix.

C'est aussi un jour très important pour nous. Nous vous avons accompagné depuis votre baptême et toute cette année. Nous avons prié, réfléchi, avancé avec vous. Nous sommes très heureux de ces moments forts vécus ensemble.

En faisant cette démarche de foi, vous poursuivez une histoire, l'histoire du Peuple de Dieu qui se met en marche pour aller vers la Terre promise mais encore notre histoire familiale, celle des tous ceux qui vous ont précédé et à qui nous pensons aujourd'hui.

Nous serons toujours auprès de vous sur cette route que vous dites vouloir suivre aujourd'hui. Nous sommes tellement fiers de vous, de ce que vous êtes, de ce que vous apportez au monde par vos qualités.

Le pape François nous dit que « Jésus ne veut pas agir seul ». C'est à vous maintenant de continuer le chemin, de partir en mission en gardant l'esprit ouvert et le cœur à l'écoute des autres.

Bonne route, que le Seigneur vous bénisse et vous garde,

Vos parents qui vous aiment.